



> [Landrat / Parlament](#) || [Geschäfte des Landrats](#)

**Titel:** Postulat von Elisabeth Augstburger, CVP/EVP-Fraktion: Erd- und Biogas-Fahrzeuge für den Kanton

**Autor/in:** [Elisabeth Augstburger](#)

**Mitunterzeichnet von:** Bürgi, Fritz, Furer, Geiser, Gorrengourt, Herwig, Keller, Kumli, Meyer, Mohn, Müller Peter H., Müller Marie-Therese, Nigg, Schuler, Steiner und Tüscher

**Eingereicht am:** 26. Januar 2012

**Bemerkungen:** --

[Verlauf dieses Geschäfts](#)

---

Erd- und Biogas sind realistische umweltfreundliche Treibstoffalternativen. Mittlerweile sind verschiedene alternative Antriebsformen im Automobilmarkt verfügbar. Als praxiserprobte, sofort verfügbare Treibstoffalternative zu Benzin und Diesel bietet Erdgas gute Eigenschaften, um die lokale Luftqualität deutlich zu verbessern und die negativen Effekte auf den globalen Klimawandel zu vermindern. Im Vergleich zu Benzin weisen Antriebe mit Erdgas einen bis zu 25 Prozent geringeren CO<sub>2</sub>-Ausstoss bei gleichzeitig sehr tiefen Schadstoff- und Feinstaubemissionen auf. Ausserdem kann erneuerbares und klimafreundliches Biogas, das aus Biomasse wie Grüngut, Klärschlamm oder Schlachtabfällen erzeugt wird, ohne Einschränkungen in Erdgasfahrzeugen eingesetzt werden ([www.novatlantis.ch](http://www.novatlantis.ch)).

In unserem Kanton gibt es bereits mehrere Tankstellen, bei welchen Erd- und Biogas bezogen werden kann. In Kürze gibt es eine weitere Möglichkeit in Bubendorf.

**Ich bitte deshalb die Regierung zu prüfen, ob bei Anschaffungen von Autos und Lastwagen Erd- und Biogas-Fahrzeuge Priorität erhalten. Der Kanton könnte damit eine Vorbildfunktion einnehmen.**